

Solemnes funerales por el CONDE DE JORDANA en San Francisco el Grande

Presidió el acto el ministro del Ejército

Madrid, 21.—Organizado por la Real e ilustre archicofradía de la Purísima Concepción, en la mañana de hoy, a las doce, se ha celebrado un solemne funeral en la iglesia de San Francisco el Grande por el eterno descanso del general conde de Jordana, archicofrade de honor que fué de la misma.

Integraban la presidencia a la izquierda del túmulo con la bandera de España y el escapulario de la Congregación, el ministro del Ejército, general Asensio, el prior de San Francisco el Grande, representantes del Arma de Artillería, el vicepresidente de la Diputación con la Junta en pleno de la archicofradía.

Asistieron numerosos invitados y público.

Al final del funeral se rezó un responso. El ministro del Ejército dió el pésame a la Junta de la Archicofradía.—CIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI—Núm. 3.056

Cent., Martes 22 de Agosto de 1944

Ejemplar, 25 cts

LAS TROPAS FRANCESAS han entrado en TOLON

La operación se efectuó por la parte norte y oeste de la ciudad

Se lucha en los arrabales de Les Quatre Chemins, Les Rourés y Valbosdin

LAS TROPAS FRANCESAS HAN ENTRADO EN TOLON

Cuartel general aliado del Mediterráneo, 21.—Las tropas francesas han entrado en Tolón.

La entrada se declara oficialmente, se verificó en la noche última después de haber sido parcialmente envuelta la ciudad.

Las tropas francesas penetran por la parte norte y oeste de Tolón.

Se lucha en los arrabales de Les Quatre Chemins, Les Rourés y Valbosdin.

Continúa el avance de los franceses al noroeste de la gran base naval, habiendo sido ocupados los pueblos de Cuges les Pins y Le Beausset, situados en la carretera número ocho.

Conquistadas esas localidades no pueden los defensores de Tolón más que retirarse hacia el oeste por la carretera costera.

Los elementos de vanguardia han proseguido su avance y en la noche pasada se acercaban a Aubagne que dista de Marsella nada más que 15 kilómetros.—EFE.

A 25 KILOMETROS E N LINEA RECTA DE MARSELLA

Nápoles, 21.—Las tropas norteamericanas avanzan rápidamente a lo largo del valle de

Durance a ambos lados de Pertuis.

Otras fuerzas más al sur ataca

(aPsa a la página 6)



En la costa francesa del Mediterráneo

El jefe de un Ejército alemán, general Wiese, inspeccionando una batería de la costa.

Los franceses del interior aseguran el enlace entre las fuerzas aliadas

Argel, 21.—La Radio de Francia declara que las fuerzas francesas del interior han cruzado el Loira y las que avanzan desde el sur han alcanzado Durance.

Las regiones liberadas que controla el maquis — añade — forman eslabones en la cadena de la región de Orleans con los Pirineos y los Alpes hasta el Mediterráneo.—EFE.

Montgomery dirige un mensaje a sus tropas

Hizo una apología de las batallas desarrolladas en la bolsa normanda

Terminaremos la tarea - dijo - en el tiempo mínimo

Londres, 21.—El general Montgomery ha dirigido a sus tropas un mensaje especial, en el cual les pide lleven a cabo su labor en el tiempo mínimo. Después de recordarles las manifestaciones de recordarle las manifestaciones (Pasa a la página 6)

Un buen servicio de la policía

“Servicios propios de información tenían al corriente a la Policía de los propósitos abrigados por elementos disolventes, que en el sur de Francia tienen su sede para enviar a nuestro país clandestinamente “guerrilleros”, de los que en la vecina nación actúan con el llamado nombre de “Maquis”, para producir atentados, sabotajes y actos de terrorismo que mantendrían a nuestra patria en un estado latente de alarma perturbando así nuestra tranquilidad interior.

Conocido el plan se redoblaron los esfuerzos de la Policía en cuanto al control, de paso de la frontera, con la consigna de no oponerse decididamente a la entrada de estos elementos, sino a vigilar la acción y a conocer detalladamente su desarrollo para hacer abortar el plan en el momento preciso. Se supo la llegada sucesiva a Barcelona de los jefes guerrilleros que no dieron un paso ni de día ni de noche que no fuese cuidadosamente vigilado.

Con una observación constante fueron localizados los referidos jefes que por cierto que se daban ellos mismos los pintorescos nombres de “instructor político”, “jefe militar de guerrilleros”, “secretario de la agitación y Propaganda”, “jefe de formación policiaca”, “jefe de ejecuciones”, etc. Se conoció también el partido que los enviaba, con muy pocos recursos, pero con la consigna de que para financiar la obra revolucionaria dieran previamente algunos “golpes económicos”, como denominan elegantemente a los atracos, y así en la primera quincena de Julio, hallándose ya en Barcelona los jefes para preparar el terreno antes de la llegada de los simples guerrilleros, escasos de dinero, planearon la ejecución de un primer “golpe económico”, pero faltos de ejecutantes, los jefes naturalmente se mantienen en su papel de alta dirección en concurrencia con la ampulosa denominación de sus cargos, resultaron tres maleantes los que llevaron a cabo, los que fueron detenidos por la Policía barcelonesa con la anticipación suficiente, pretextando otros motivos pues era conveniente aún fingir una gran desorientación respecto a lo que se trataba.

Hace unos quince días llegaron a Barcelona los guerrilleros propiamente dichos. Como consecuencia de haber fracasado el golpe anterior, por la penuria económica de los jefes y como el pelaje de los recién llegados denotaba iguales o peores condiciones (Pasa a la página 6)



EDEN

ha realizado una visita a Normandía

Se entrevistó con Eisenhower, Montgomery

Londres, 21.—El secretario del Foreign Office, Anthony Eden ha regresado a Gran Bretaña después de una corta visita a Normandía, donde se vio con Eisenhower, Montgomery y Creanore, este último jefe de las fuerzas canadienses.

Fue invitado a almorzar por el comisario regional francés Bayeux.—EFE.

¿Se prepara otro desembarco en la costa ATLANTICA?

Los cruceros aliados bombardean la región de Bayona Gearare

Londres, 21.—Tres cruceros aliados han comenzado el bombardeo de las defensas alemanas en la región de Bayona, en el sur de Francia, antes del amanecer.

La agencia Rea declara que este bombardeo parece ser los preliminares de un desembarco en la costa del Atlántico.—EFE.

TOULOUSE

se halla en poder de los “maquis”

Las guarniciones alemanas han evacuado Rodez, Langogne y Aurilla

TOULOUSE EN PODER DE LOS MAQUIS

Argel, 21.—Radio de Francia declara que Toulouse se halla en poder de los “maquis”.—EFE.

LA OCUPACION DE TOULOUSE

Las guarniciones alemanas evacuan varias localidades

Argel, 21.—Un comunicado de la Comisaría francesa de Información dice:

“Toulouse ha sido ocupado por las fuerzas francesas del interior, el día 20 de agosto.

En Tarbes se han rendido la Milicia francesa y parte de la guarnición alemana.

En el macizo central, han si-

DICE BERLIN

“Reina gran confusión y desorden en la región de París”

El Ejército alemán evitará los daños a la capital”

Berlin, 21.—La situación en la región de París ha sido calificada de confusa por el portavoz militar alemán.

Declaró que reina cierto desorden entre los destacamentos, carros, vehículos de reconocimiento norteamericanos y alemanes. e

indicó que es muy probable el equivocarse al definir exactamente la situación.

El portavoz de la Wilhelmstrasse ha dicho por su parte que “el Ejército alemán evitó daños a París en 1940 y ahora va a hacer lo mismo”.

Añadió que los parisienses tienen la responsabilidad de la suerte de la capital. —EFE.

A TRES KILOMETROS AL SUR DE LISIEUX

Gran Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado, 11.—Las tropas aliadas han cruzado el río Touques y se encuentran a tres kilómetros al sur de Lisieux.—EFE.

PERDIDAS ALEMANAS DESDE EL PRIMERO DE AGOSTO

Frente norte de Francia, 21.—Las fuerzas norteamericanas del general Patton ocasionaron 109.575 bajas a los alemanes desde el primero de agosto.—EFE.

LOS PRISIONEROS ALEMANOS DE FALAISE, SEGUN REUTER

Londres, 21.—Según cálculos moderados, el número de prisioneros alemanes capturados en la bolsa de Falaise, asciende a 25.000, dice Reuter.—EFE.

UN CUARTEL GENERAL DESTRUIDO EN ORLEANS

Londres, 21.—Los bombarderos “Lighring” han destruido el Cuartel general del Ejército alemán al sur de Orleans, manifestando el corresponsal de la Prensa combinada americana.—EFE.

do cortadas las comunicaciones. Las guarniciones alemanas han evacuado Rodez, Langogne y Aurilla.

Se hostiliza a las fuerzas blindadas alemanas que intentan retirarse al norte.—EFE.

TODO EL DEPARTAMENTO DE LA ALTA SABOYA DOMINADO POR LOS MAQUIS

Zurich, 21.—Según los diarios, los maquisards dominan en todo el departamento de la alta Saboya.

Un millar de alemanes de la guarnición de Annecy — dice — fueron cercados rindiéndose.—EFE.

APOLO

La deliciosa producción nacional de grandioso éxito, titulada:

¡Qué familia!

Genial realización de **ALEJANDRO ULLOA** con **ROSITA MONTANA y JUAN LUIS HIDALGO** TOLERADA PARA MENORES ATENCION

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

22 de agosto, martes. — Santos Timoteo, Hipólito y Sínforiano, mártires; Atanasio, obispo; Antonino, Marcial, Saturnino, Epicleto, Mapril, Félix, Fabriciano, Filiberto, Antusa, Agatónico, Zótico, Mauro y Gualforte, mártires. — Octava de la Asunción.

San Timoteo fue mártir en Roma, en el siglo IV en tiempo del Emperador Alejandro.

El obispo de Porto, Hipólito, recibió la corona del martirio arrojado a un foso lleno de agua el año 225, en Osetis, y el joven Sínforano fue decapitado en Avión.

NOVENA EN HONOR DE SAN AGUSTIN

En la Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), dió comienzo el pasado domingo, un solemne novenario en honor del glorioso San Agustín.

Los cultos de esta novena empiezan a las ocho y treinta de la tarde, con exposición mayor del Santísimo Sacramento.

CULTOS SOLEMNES

El próximo día 25, festividad de Santa María Micaela del Santísimo Sacramento, se celebrarán en la capilla del Convento de las Religiosas Adoradoras, solemnes cultos en honor de la fundadora de la Orden, de los que daremos cuenta oportunamente a nuestros lectores.

"ACADEMIA NAVARRO"

Centro de Enseñanza Media legalmente reconocido. Hasta el día 15 de septiembre queda abierta la matrícula de los 7 Cursos de Bachillerato para los alumnos que deseen obtener la suficiencia en este Centro. La Dirección,

Tractores

Trilladoras, embaladoras automáticas, maquinaria agrícola usada, compra, Escorial Pérez, Vercher, 4. VALENCIA.

Dr. Jiménez Encina

Recibirá en Algeciras, en la Clínica del Dr. Posadas, calle de R. Zorrilla, número 36, a los enfermos de garganta, nariz y oídos.

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6

G. Millán Astray 15

Delegación del Ministerio de Trabajo

PRESTACIONES SANITARIAS DEL SEGURO DE ENFERMEDAD

La Subsecretaría de Ministerio de Trabajo, en circular fecha 17 de los corrientes, recuerda que en virtud de lo dispuesto en la Orden de este Departamento de 27 de Julio próximo pasado, publicada en el "Boletín Oficial" del día siguiente, el día 1.º de septiembre próximo comenzarán a prestarse los servicios de medicina general y farmacia a todos los trabajadores fijos y sus familiares afiliados al Seguro de Enfermedad; bien directamente en la Caja Nacional del mismo o a través de las entidades colaboradoras y en su consecuencia, a satisfacerse las primas por empresarios y obreros.

Al propio tiempo el Ministerio de Trabajo ruega a los asegurados que, en afán de mutua colaboración, ponga en conocimiento o por medio de esta Delegación las deficiencias que observen en el cumplimiento de lo que se deja expuesto.

Ceuta 21 de agosto de 1944.

EL INSPECTOR GENERAL Delegado de Trabajo Luis Sánchez-Blanco

Conservatorio Oficial de Música y Declamación de Ceuta

EXAMENES-SEPTIEMBRE

Queda abierto el plazo de admisión para los exámenes extraordinarios, con arreglo a las condiciones que están de manifiesto en la Secretaría de Este Centro quedando señalada la hora de las 17 a las 18 para la presentación de dichas solicitudes y cuyo plazo terminará el día 31 del actual.

Ceuta 16 de agosto de 1944.

LA DIRECCION

Noticias varias

EN ALGECIRAS

Se encuentra en Algeciras, donde pasará una breve temporada el eminente doctor Jimenez Encina, especialista de garganta, nariz y oídos. Le deseamos una grata estancia en la vecina plaza.

A OVIEDO

Para asistir a un cursillo de verano, en la Universidad de Oviedo, marchó ayer a esta capital, el aventajado estudiante, don Alfredo Meca y Pujazon, hijo de nuestro particular amigo, don Alfredo.

Deseamos a dicho joven un feliz viaje y grata estancia en la capital de Asturias.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al capitán de Infantería, don Fernando Garrido Campano, que ha sido destinado a esta plaza, en la que durante muchos años estuvo perteneciendo a nuestra guarnición.

LECCION DE MANDO EN EL CASTILLO DE LA MOTA

Va a celebrarse la tercera asamblea de asesores de la S. F.

Madrid, 21.—Los días 23, 24 y 25 de los corrientes se celebrará la tercera asamblea de asesores de la Sección Femenina de F.E.T. y de las J.O.N.S. en la Escuela Mayor de mandos "José Antonio" establecida en el Castillo de la Mota.

Se desarrollaran distintas ponencias las cuales trataran sobre los siguientes temas:

Estudio de diversas labores que han de realizar los asesores dentro de la Sección Femenina por el P. Francisco Payeras, asesor de Mallorca.

"La Sección Femenina y las maestras nacionales" por el P. Felipe Rodriguez asesor de Toledo.

"La formación de la Sección

Femenina del Frente de Juventudes debe estar exclusivamente a cargo de la Sección Femenina de la Falange" por el P. Francisco del Portillo asesor de Santander.

"Auxiliaría religiosa en las Delegaciones locales" por el P. Luis Jurado, asesor de Cáceres.

"Divulgación de actividades religiosas de la Sección Femenina" por el P. Antonio Gracia, secretario nacional de la Sección Femenina.

"Dificultades del asesor en el desarrollo de su trabajo y la manera de estimular su asistencia a los actos organizados por la S.F." por el P. Idelfonso Jimenez y otros temas.

El día 25 se clausurará la asamblea.—CIFRA.

Noticias de España

ALMERIA, 21.—Seis afiliados del Frente de Juventudes han emprendido la marcha a pie para recorrer dos mil kilómetros. Visitarán Santiago, Zaragoza, Toledo y El Escorial, donde rendirán un homenaje al Fundador.—CIFRA.

SAN SEBASTIAN, 21.—Se encuentra en esta ciudad, el director general de Prisiones don Angel B. Sanz.—CIFRA.

EL FERROL DEL CAUDILLO, 21. El ministro de Marina, ha sido obsequiado con una fiesta en el Teatro Principal por la Sociedad Tenis Club.

Con el ministro asistió el elemento oficial del Departamento.—CIFRA.

ALICANTE, 21.—Se ha clausurado en Elche la exposición industrial celebrada con motivo de las fiestas que el pueblo dedica a la representación del drama sacro "El misterio".

Se han presentado los productos relacionados con el calzado, cerámica y otros varios.—CIFRA.

SANTANDER, 21.—Se ha celebrado la primera reunión bibliográfica organizada por el Instituto "Nicolás Antonio", del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

El acto se verificó en la biblioteca de Menendez Pelayo.

Pronunciaron palabras don Amadeo Tortajada, director de la biblioteca citada y otras numerosas personalidades.

El Gobernador Civil declaró abierto el curso.—CIFRA.

ANIS "LA ESPAÑOLA" Seco y dulce. - RUTE

La colonia "DUCAL" de 90º perfuma, tonifica y refresca. El jabón GIGANTE "ALGAS" huele a rosas, es espumoso y no se deshace (con su vale de MEDIA pastilla gratis)

Droguería "ROMA" Cervantes, 8

Bar restaurante Las dos CC

Comidas por cubiertos y a la carta. Vinos de Morillas. Excelentes tapas.

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad JOYERIA

La Esmeralda Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5 PAGA TODO SU VALOR

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

(tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación)

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del valor en la base

COMPRO papel viejo, razón Barriada España, García Benitez, 84.

VENDO máquina escribir portátil. Queipo de Llano, 2.

VENDO muebles. Santander, 8, primero. (Recinto).

SE VENDE un coche Renault, una radio y varios muebles en el Consulado francés de Tetuán.

MAQUINAS escribir nuevas últimos modelos Sánchez, Falange, 23. Teléfono 242.

SE VENDEN algunos muebles en Agustina Aragón, 2, primero.

Alquileres

NECESITASE local céntrico para tienda. Teléfono 1-4-6.

SE DESEAN dos habitaciones derecho cocina. Razon en esta Administración.

SE NECESITA una habitación planta baja o primer piso, propia para oficina, en sitio céntrico. Razon en esta Administración.

DOS HABITACIONES exteriores, baño, ducha. Caballeros. Teniente Pacheco, 14, bajo derecha.

QUIEN FACILITE dos habitaciones derecho cocina a piso, gratificaré trescientas o seiscientas pesetas respectivamente. Razon: Generalísimo Franco, 14

Varios

SE NECESITA una muchacha. Paseo Colón, 19, 1.ª izquierda.



PROGRAMA PARA HOY.

Continúa desde las CINCO. UNICO DIA DE PROYECCION de la magnifica superproduccion Cifesa que tiene por titulo

Huella de luz

Creación del famosísimo actor ANTONIO CASAL y los célebres ISABEL DE POMES, JUAN ESPRANTELE, FREYRE DE ANDRADE. La película esperada del público ceutí.

Mañana único día de

LA FUGA DE TARZAN

por Johnny Weismuller y Meureen O. Sullivan.

El próximo estreno será

EL SECRETO DE LA MARISMA Por Tony de Algy, Conchita Montes, Fernando F. de Córdoba.

Movimiento MARITIMO

Cádiz, 21.—Por la mañana se espera el vapor "Río Francolí" procedente de la Guineo Española que trae cerca de un centenar de pasajeros y carga consistente en productos de nuestra colonia.

De Las Palmas y Tenerife llegó la motonave "Dómipe" que ha traído cerca de trescientos pasajeros y correspondencia y carga para esta y con destino a Barcelona, a donde el barco seguirá su viaje en la tarde de hoy.

De Barcelona ha llegado la motonave "Villa de Madrid", que en la tarde de hoy saldrá para Tenerife y Las Palmas con varios centenares de pasajeros y correspondencia.—CIFRA.

El Ferrol del Caudillo, 21.—Ha llegado el transporte de guerra "Tarifa". Se hizo cargo del mando el Teniente de navío don Manuel Quijano.—CIFRA.

EDITORIAL

La implantación del Seguro DE ENFERMEDAD

El día primero del próximo septiembre entra en vigor en España la magnífica disposición que establece el Seguro de Enfermedad para los productores, avance social de excepcional trascendencia, que sitúa a nuestra Patria a la cabeza de todos los países en este orden de realizaciones.

La nueva construcción política de España requería una atención especial hacia aquellos factores que constituyen la parte sustancial de la nación, en su aspecto laboral. Las clases productoras nacionales, tan abandonadas en todo tiempo por la atención de los dirigentes anteriores al Movimiento, constantemente ilusionadas con promesas que nunca llegaban a ver cumplidas, ofuscadas por el espejismo de imposibles utopías, engañadas lamentablemente por sus mismos "leaders", ahora encuentran una real protección, una verdadera comprensión y una hermandad auténtica basada en el común amor a España y dentro de la clara disciplina nacionalsindicalista.

El Estado nuevo, por voluntad de su Caudillo, no solamente ha procurado -- al terminar con la lucha de clases y al eliminar los inútiles y suicidas odios entre los españoles --, revestir a los productores de una dignidad de que antes carecían, dándoles los medios materiales y morales que exige el trabajo como tal magistratura, sino que ha extendido su protección a otros aspectos íntimamente ligados con la vida del productor, tales como la asistencia médica y farmacéutica que viene a liberar a muchas familias productoras de la angustiada incertidumbre a que están expuestas cuando la desgracia en forma de enfermedades se adueña de sus pobres casas.

El Seguro de Enfermedad viene a solucionar radicalmente este problema del hombre que trabaja, amparándole contra el infortunio a él y a sus familiares. Como decimos, el día primero comienza su funcionamiento y esta es una fecha que marca en el haber de la España nacionalsindicalista un avance revolucionario en el orden social, verdaderamente envidiable.

ACADEMIA DE DIBUJO Y PINTURA

INDEPENDENCIA 51

Empieza el Curso el 1.º de septiembre. Horas de clase de las 20 a las 22. Matrícula hasta el día 31 de agosto.

TINTES PARA LA ROPA "IBERIA" y "LA NINFA"

y su traje será otra vez nuevo

Perfumería Vicente Martínez

Puente de la Almina, 6

Aserradero de leña

VENTA AL POR MENOR

Pedidos en Falange Española 49, segundo

Se sirve a domicilio

Se libran encarnizados combates ante las estribaciones de los Cárpatos

Han fracasado los intentos soviéticos para ampliar sus zonas de ruptura al oeste de Modohn y el lago Pleskau

Siguen los ataques soviéticos al noroeste de Varsovia en dirección al Bug

DEL PARTE ALEMAN

"Se libran encarnizados combates ante las estribaciones de los Cárpatos y al Sureste de Meiek.

En las cabezas de puente del Vístula, al oeste de Baranov, al oeste de Lublin y al sureste de Warka, los ataques bolcheviques han sido rechazados o contenidos después de duros combates.

Al noroeste de Varsovia los ataques emprendidos por los soviets han sido detenidos ante nuestras posiciones.

Al sur de Wilkowschker y cerca de Schaven continúan los duros combates.

En Letonia las formaciones blindadas alemanas que continúan su avance al lado de Tuckun han establecido contacto con las formaciones del ejército alemán que lucha en Kurland.

Una formación de la marina alemana ha apoyado los combates terrestres.

Todos los intentos soviéticos de ampliar sus zonas de ruptura al oeste de Modohn y al oeste del lago Pleskau han fracasado gracias a la encarnizada resistencia de nuestras divisiones.

Un grupo de la aviación que participó en los combates han infligido a los bolcheviques elevadas pérdidas en hombres y material.

En combates aéreos y por la defensa antiaérea, el enemigo perdió ayer en el frente del Este 41 aviones. —EFE.

Continúan sus ataques las fuerzas aliadas en el litoral del Adriático

Se libran durísimos combates en la región de Sanz Constanzo

Se han ocupado varias ciudades

DEL PARTE ALEMAN

"En Italia el adversario continuó ayer sus ataques en el litoral del Adriático". —EFE.

CONTINUOS ATAQUES BOLCHEVIQUES ENTRE TIRASPOL, Y LA REGION NOROESTE DE JASTUN

Berlín, 21.—Entre Tiraspol y la región noroeste de Jastun, los bolcheviques realizan continuos ataques de carácter local, anuncia la D.N.B.

Fuerzas germano-rumanas, han emprendido en la madrugada de hoy contraataques para eliminar las brechas abiertas por los soviets. EFE.

SIGUEN LOS ATAQUES EN DIRECCION AL BUG

Berlín, 21.—Continúan los ataques soviéticos al noroeste de Varsovia en dirección del Bug. Todos los ataques fueron rechazados por los alemanes que infligieron considerables pérdidas a los soviets.

Al Sur de Wilkowschken, continúan los encarnizados combates. —EFE.

LOS ALEMANES CONTRAATACAN EN LA CABEZA DE PUENTE DEL VISTULA

Berlín, 21.—Los alemanes contraatacan en la cabeza de puente del Vístula al oeste de Baranov.

Se lucha muy encarnizadamente en Mazer al sureste de Warka. —EFE.

EN TODO EL FRENTE RUMANO SE LIBRAN ENCARNIZADOS COMBATES

Bucarets, 21.—Comunicado rumano: "Desde el 19 de agosto el enemigo ataca energicamente en todo el frente rumano.

En los sectores de Bodomeni, Helestieni y Odusy y al suroeste de Tighina, se libran violentos combates.

La aviación enemiga atacó violentamente las ciudades de Constantza y Sulina". —EFE.

El octavo aniversario del CUARTEL DE SIMANCAS

Se rezó una misa por los caidos

Gijón, 21.—Hoy se cumple el octavo aniversario del Cuartel de Simancas.

La población está engalanada y en todos los edificios ondea la

bandera nacional.

A las once de la mañana en las Casas Consistoriales, se reunieron las autoridades provinciales y locales que en comitiva y en unión del Ayuntamiento en corporación, se dirigieron a la iglesia del Sagrado Corazón, donde a las once y media fué rezada una misa en memoria de los caidos en dicho Cuartel.

Terminada la ceremonia, las autoridades se trasladaron a las ruinas del Cuartel de Simancas, donde se hizo la ofrenda de una corona de flores.

Después se rezó un responso, pronunciando la invocación a los caidos el gobernador militar de la provincia. CIFRA.

EL TIEMPO

Régimen de lluvias en España

Madrid, 21.—Las lluvias de ayer tarde continuaron por la noche extendiéndose al centro del Ebro, sur de Andalucía y algunos puntos de Cataluña.

Se han registrado más de diez litros por metro cuadrado en algunos puntos de Galicia, Cantabria, Soria, Segovia y Toledo.

El Servicio Meteorológico anuncia como probable chubascos en la vertiente de Cantabria, en las cabeceras del Ebro y en las laderas de los Pirineos; mejoría en el Duero y Extremadura con disminución de nubes y buena temperatura.

Alguna lluvia en el sudeste de la península y en las costas de Gerona. Sin cambios notables en el Guadalquivir y litoral de Levante.

Marejada con vientos moderados del norte y del oeste en las costas de Cantabria y Galicia. Marejada con vientos del sudoeste en el sur y Baleares. —CIFRA.

Tarifa, 21.—De madrugada se na desencadenado un fuerte temporal de viento en todo el litoral que más tarde degeneró en una fuerte lluvia.

El día está fresco y el cielo nublado.

El viento ha desaparecido. —CIFRA.

Sevilla, 21.—Desde anochecer disfrutan los sevillanos de una temperatura casi playera.

Se han observado lluvias. La temperatura ha sido calificada por el observatorio como impropia y notablemente anormal, pero los sevillanos la han recibido con gran satisfacción en compensación a los recientes rigores estivales. —CIFRA.

TETUAN

Ha comenzado la Pascua del Ramadán

Tetuán, 21. — Ha dado comienzo el mes de ayuno, correspondiente a la Pascua del Ramadán cuyo ayuno están obligados a guardar todos los musulmanes en uso de razón y libre de impedimento, desde el alba hasta la puesta del sol.

TOROS

Madrid, 21.—En el Sanatorio de Toreros se ha facilitado al mediodía de hoy el siguiente parte: "A Machaquito se le ha practicado en la noche pasada una transfusión de 600 centímetros de sangre.

En la mañana de hoy fué renovado el apósito, continuándose con la aplicación de sueros tónicos cardíacos, por persistir el estado de extrema gravedad". —CIFRA.

Regresa a San Sebastian el ministro de Asuntos Exteriores

San Sebastián, 21.—El ministro de Asuntos Exteriores, señor Lequerica ha regresado a esta ciudad procedente de Bilbao. —CIFRA.

Advertisement for DESTILERIAS Las Palomas TEJERO Y CIA Rute. Includes images of bottles and text: ANIS SECO-ANIS DULCE-CONAC-PONCHE-CURACAO CINCO PRODUCTOS DE INMEJORABLE CALIDAD.

MOLINA S. L.

Ela tricidad ligueteria loza y cristal PAPELESPIÑADOS

Frente Sur de Francia

Información aliada

El VII Ejército se encuentra en el valle del río Durances y amenaza Tolón

Continúa la considerable actividad naval

Los buques de guerra bombardean intensamente los objetivos de tierra

DEL COMUNICADO ALIADO EN EL MEDITERRANEO

"Tropas del VII Ejército, siguen avanzando rápidamente en el sur de Francia. Nuestros soldados se encuentran ahora en el valle del río Durance y amenazan Tolón, donde el enemigo resiste fuertemente.

Las unidades francesas han alcanzado un punto a cuatro kilómetros y medio de la base naval que se encuentra en las cercanías de la ciudad, por el nordeste y cerca de la carretera principal.

Después de cruzar el río Durance, afluente del Ródano, los contingentes norteamericanos han entrado en contacto con las F. F. I. (Fuerzas francesas del interior) que habían cercado la guarnición enemiga de Pertuis.

Nuestras vanguardias están en las afueras de Aix de Provence. En algunos sectores nuestras fuerzas han rebasado a las guarniciones alemanas.

Hemos liberado varias ciudades y pueblos.

El número de prisioneros capturados pasa de los 14.000.—EFE

DEL PART. ALIADO LOS BARCOS DE GUERRA INTERVIENEN ACTIVAMENTE EN LAS OPERACIONES

"Marina: Continúa la considerable actividad naval en aguas de la cabeza de puente del sur de Francia.

Antes de que la isla Port Bros se rindiera, poco después del mediodía del 17 de agosto, los puntos fortificados del enemigo fueron bombardeados por el barco de guerra británico "Pamillies" y por un destructor norteamericano.

Después fue izada la bandera blanca en las posiciones enemigas.

El mismo día, en otra región, el crucero británico "Ajah" con otros destructores, protegieron a los dragaminas aliados frente a las baterías costeras.

Se han hecho buenos progresos en la limpieza de campos de minas en la región.

El mismo día, cerca de Cannes las baterías enemigas fueron reducidas al silencio por las cruceros y destructores.

Los dos cruceros británicos, "Delhi" y "Colombo" cooperaron con las fuerzas navales norteamericanas en el flanco oriental.

El 18 de agosto el acorazado francés "Lorraine" y el crucero "Emile Bertin" bombardearon la isla de Porquerolles.

Un crucero norteamericano junto con el crucero francés "Glorie", bombardearon asimismo los objetivos del continente al este de Tolón.

En otra región, un crucero norteamericano con el "Jax" y el "Glorie", apoyaron el avance de las fuerzas terrestres.

Un destructor norteamericano y un destructor enemigo, al silencio las baterías enemigas, mientras que varios destructores norteamericanos atacaban las posiciones enemigas.

Hubo alguna actividad enemiga en la región del ataque, pero el desembarco de refuerzos y de material continúa rápidamente.

Un informe recibido ayer del mando naval decía que los aviones navales que operan desde portaaviones, continúan prestando buenos servicios.—EFE.

VIVERES PARA FRANCIA

Cuartel aliado en Italia, 21.—En breve llegará a las playas de desembarco de Riviera el primer envío de viveres procedente de los EE. UU. y norte de Africa.—EFE.

LOS ALEMANES SE PROPONEN DEFENDER TOLON A TODA COSTA

Ocupación de algunas ciudades cercanas al gran puerto Nápoles, 21.—Los alemanes están dispuestos a defender Tolón a toda costa, a juzgar por la encarnizada resistencia que oponen, dice el enviado de Reuter en el Cuartel aliado.

Al norte de Tolón fueron ocupadas las ciudades de Meddines, Ves Montrieux, Sollies y Toucas. Cerca ya de Tolón fué conquistada la localidad de Le Revee y una altura cercana al monte Caume.

Los franceses se acercan a la carretera número 8.—EFE.

DEL PARTE ALEMÁN

"En las comarcas montañosas al norte de Tolón el enemigo ataca con importantes fuerzas en dirección oeste y noroeste.

Se desarrollan violentos combates

Las baterías costeras de la

Información alemana

Se desarrollan violentos combates en las comarcas montañosas al norte de Tolón

Las baterías costeras responden a la flota aliada

Un acorazado, un gran crucero y tres destructores envueltos en llamas

La marina alemana ha incendiado a lo largo de Tolón un acorazado y un crucero enemigos.

Un destructor y dos torpederos han sido averiados.—EFE.

ANTE TOLON FUERON ALCANZADOS POR LAS BATERIAS ALEMANAS UN ACORAZADO, UN GRAN CRUCERO Y TRES DESTRUCTORES

Berlín, 21.—Las baterías costeras alemanas bombardearon ayer a las unidades de la flota aliada ante Tolón.

Un acorazado y un gran crucero fueron alcanzados de lleno. Ambas unidades quedaron envueltas en llamas.

Tres destructores fueron igualmente alcanzados, anuncia la oficina Internacional de Información.—EFE.

Un discurso del presidente búlgaro

"Si Alemania pierde la guerra Europa está asimismo perdida" Sofia, 21.—En el tercer día de la sesión del Parlamento búlgaro, el presidente del Consejo Runkoff, en su discurso dijo:

¿Por qué Bulgaria se ha deslocado interiormente? Porque el pueblo ha estado sin jefes políticos y sin educación política. Con profunda consternación se ha sabido en los medios nacionales que se habla del nuevo gobierno y de su presidente como de un "Gobierno Badoglio búlgaro".

Varios oradores, prosiguió Runkoff, han reprochado a Alemania que "se hubiera desinteresado de Bulgaria. Esto no interesaba en absoluto a la verdad. Alemania ha devuelto la Tracia a Bulgaria, ha hecho valer su influencia para que la Dordja meridional fuera devuelta a los búlgaros. Si ustedes mismos señores aprobaron con grandes aclamaciones estos regalos y se sorprendieron cuando nos fué entregada la Macedonia ¿tenemos alguna razón para romper con Alemania? Yo digo que no, pues entregáramos entonces nuestro único triunfo.

El soldado alemán no perderá esta guerra pues no capitulará jamás. Y si Alemania pierde la guerra Europa está asimismo perdida.—EFE.

Nueva ofensiva bolchevique en Besaravia

Entre Raspol y Tighina hubo cruentas luchas

En el frente de Letonia un grupo de combate alemán irrumpió en las líneas soviéticas

SE RECONQUISTO LA CIUDAD DE TUYUN

Berlín, 21.—Una gran ofensiva desencadenaron ayer los bolcheviques en Besaravia, entre Raspol y Tighina.

A ambas lados de Jassy se luchó encarnizadamente durante todo el día.

Los soviets, tratan de romper el frente alemán.

Algunas brechas locales fueron cerradas, después de cruentos combates.

En las estribaciones de los Cárpatos y en la cabeza de puente del bajo Vistula, persiste la calma de días pasados.

En la cabeza de puente de Varka, así como al noreste de Varsovia se libraron combates de violencia extraordinaria durante todo el día.

El mando soviético, trata por todos los medios de impedir que formaciones motorizadas alemanas consoliden sus posiciones en el terreno conquistado recientemente.

En el sector norte del frente oriental, las formaciones alemanas atacaron en la región de Schaulen y rechazaron varios contraataques soviéticos.

En el frente letón, un grupo de

Al norte de Duna, los bolcheviques prosiguieron sus intentos de ruptura frente a la región de Modohn, así como al norte de Preskov. En ambos puntos se libraron combates de extraordinaria violencia.

La aviación alemana interviene eficazmente, protegiendo a las fuerzas terrestres germanas.—EFE.

La guerra en el Pacífico

La batalla por el dominio aéreo en las islas Molucas toca a su fin

Kandy, 21.—Comunicado del sureste de Asia:

"En la carretera de Tiddim, el enemigo se ha retirado después de dura lucha, a la frontera, rompiendo el contacto con nuestras fuerzas.

El 14 ejército ha ocupado Kuaivum a un kilómetro y medio de la frontera en territorio birmano y a tres kilómetros al oeste de la carretera de Tiddim.—EFE.

LA BATALLA POR EL DOMINIO AEREO EN LAS ISLAS MOLUCAS

Cuartel aliado de Nueva Guinea, 21.—Comunicado de Mac Arthur:

"Llega a su fin la batalla por el dominio aéreo de las islas Molucas.

El enemigo retira sus fuerzas aéreas de esa región hacia las bases más al oeste.

Nuestros aviones, encuentran numerosos campos de aviación inutilizados y otros desprovistos de defensas y sin aparatos.

El adversario ya no intercepta nuestras formaciones sobre las Molucas. El estado en que se encuentra la navegación, coloca a las fuertes guarniciones japonesas de las Molucas en una posición insostenible.

Con pérdidas poco importantes

los aliados disgregan poco a poco la cadena de islas que protegían la ruta del abastecimiento enemigo de Halmaera y Filipinas, con lo cual podrán lanzarse al asalto de los bastiones nipones al oeste sin necesidad de ataques frontales previos.—EFE.

En Alemania se consigue aumentar la cantidad de grasa en la leche

Berlín, 21.—Mediante el cruce de razas vacunas se ha conseguido aumentar la cantidad de grasa en la leche en un sesenta por ciento, sin tener que modificar los pastos.

El descubrimiento se debe al Instituto de Investigaciones del Emperador Guillermo.—EFE.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

APOLO

PROXIMAMENTE Inauguración de la temporada de espectáculos 1944-1945

Freddie BARTHOLOMEW con **THOMAS MITCHELL**
EDNA BEST
TERRY KILBURN
TIM HOLT

Director: **EDWARD LUDWIG**

LA familia ROBINSON

Un film RADIO...

Tolerada para menores

Información de Algeciras

EL CAMPEONATO LOCAL DEL FRENTE DE JUVENTUDES DE TENIS DE MESA

Organizado por la Delegación Local del Frente de Juventudes ha tenido lugar en la amplia sala de recreos de dicha Delegación, un campeonato local de Ping Pong, para los aficionados a dicha organización.

Concurrieron siete de los más escogidos jugadores, que sobresalen en Algeciras entre los que practican este deporte los cuales, con su calidad y forma de juego han sabido perfectamente, hacer deliciosas e interesantísimas horas que han transcurrido, mientras que presenciábamos los interesantes partidos desarrollados.

Viajero a la Península, al llegar a Algeciras

Restaurante LA PLATA

Por la diferencia de juego existente entre algunos de los participantes, era evidente y bien sabido de antemano el resultado de este campeonato, no obstante lo cual ha habido días en que bien por el entusiasmo de los "malos" o la desgana de los "buenos" o favoritos, se nos han presentado a la vista partidos que por lo vistosos y nivelado del juego, han influido en el ánimo del Delegado para la organización de otro Campeonato. describimos a continuación uno a uno los componentes o participantes del torneo, haciendo destacar sus cualidades y así mismo destacando sus defectos.

Colmado SANTA TERESA

Fiambres. Conservas Huevos y Aves.

Hablemos en primer lugar del Campeón Plácido que al ocupar en la clasificación el primer puesto no ha obtenido otra cosa que la que merecía; buena prueba de ello ese margen de puntos que le hace destacar sobre todos a excepción de Flores, que se le pegó a los talones quedando tras él por solo la diferencia de un punto. Mala suerte la de este muchacho Flores, al que los cuatro empates conseguidos, le impidieron conquistar el primer lugar. Si fue en el tercer lugar, Gamba, que ha actuado con una regularidad de juego por ninguno superada. En el cuarto lugar se clasificó Valencia que perdió la oportunidad en sus primeras y magnas derrotas, restableciéndose en la segunda vuelta y obteniendo el cuarto puesto, tras un magnífico

Frente norte de Francia

Información aliada

Se señalan nuevos progresos hacia LISIEUX

ARGENTAN HA SIDO OCUPADA

Reuter anuncia un levantamiento de armas en París

Se consolida la cabeza de puente sobre el Sena

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado, 21.—Comunicado oficial:

"Hemos efectuado nuevos progresos en nuevos avances hacia Lisieux. Nuestro empuje al noroeste de Grandchaamp ha sido llevado por nuestras vanguardias a menos de ocho kilómetros de Lisieux.

A pesar de la encarnizada resistencia se ha avanzado algo en la orilla derecha del río Vie.

Ha sido conquistada la ciudad de Lidavort y lanzado un ataque coronado por el éxito al sur de Zule.

Continuaron ayer las operaciones de limpieza al sur de Falaise, donde deshicimos varios intentos efectuados por unidades acorazadas enemigas para romper el cerco aliado.

Argentan está en nuestras manos.

Los aliados ocuparon Chambois y ha sido rechazado un ataque alemán procedente del noroeste.

Las fuerzas germanas encerradas en la bolsa normanda entre las cuales se encuentran elementos de catorce divisiones por lo menos, están sometidas a incesante fuego artillero.

Contingentes aliados han alcanzado el Sena por el sector Nartes-Gassicourt.

Al sur del sector de Dreux, procedemos a la limpieza de los núcleos de resistencia enemigos.

co esfuerzo y el quinto puesto a solo un punto, Federico, que ha estado mejor quizás de lo que todos esperábamos.

La clasificación general, dejó situados a los participantes de la siguiente forma: Plácido, Flores, Gamba, Valencia, Gomez, Vazquez, Pablo y Vazquez.

Nuestra felicitación a los vencedores.

Montilla,

Ha terminado la liquidación de las guarniciones germanas aisladas en la comarca de Orleans.

Nuestras operaciones aéreas se vieron limitadas por las fuertes lluvias y una baja nubosidad.

Sin embargo los cazas han despegado en Normandía y hostigaron la retirada enemiga en el sector de Bernay.

El adversario opuso alguna resistencia y derribamos a doce cazas.

Nuestros bombarderos medios atacaron las concentraciones de tropas que se disponían cruzar el Sena, cerca de Rouen.

Anoche cuatro Ferry boat que cruzaron el Sena por cuatro puntos entre Elbeuf y la costa fueron bombardeados por nuestros aviones ligeros que atacaron también la navegación en el río.

El barco de guerra aliado "Erebus" ha neutralizado durante el sábado y el domingo las baterías enemigas instaladas en Houlgate y Benerville, que entorpecían nuestros movimientos en el fiordo septentrional.

El domingo por la mañana se libró un encuentro entre tanchas rápidas alemanas y unidades británicas bajo el fuego de las baterías costeras del Havre.

Antes de retirarse, las unidades aliadas infligieron daños al adversario.—EFE.

FUERZAS NORTEAMERICANAS HAN ESTABLECIDO UNA CABEZA DE PUENTE SOBRE EL SENNA

Cuartel expedicionario aliado, 21.—Los norteamericanos han establecido una cabeza de puente sobre el Sena, cerca de Nantes y Gassicourt.

Noticias de última hora dicen que las fuerzas británicas convergen sobre Lisieux.

El número de prisioneros que fueron capturados ayer domingo, en la bolsa normanda, asciende a siete mil quinientos.—EFE

SE CONSOLIDA LA CABEZA DE PUENTE ALIADA SOBRE EL SENNA

Londres, 21.—Se ha consolidado la cabeza de puente norteamericana sobre el Sena.

Afluyen a ella gran cantidad de tropas y armamento pesado.

Hasta ahora no han contraatacado los alemanes.—EFE.

REUTER ANUNCIA UN LEVANTAMIENTO DE ARMAS EN PARÍS

Londres, 21.—Según anuncia la agencia Reuter, radio París ha dado cuenta de producirse un levantamiento de armas en la capital francesa.

Añade la citada agencia que la emisora parisina publicó un bando del Comandante militar alemán del gran París, anunciando que la revuelta será dominada con todo rigor, dictando las disposiciones del caso.—EFE.

SE LUCHA CUERPO A CUERPO EN LOS SECTORES DE TRUN Y LISIEUX

Berlín, 21.—En los sectores de Trun y Lisieux, se lucha cuerpo a cuerpo.

Según la D.N.B., los alemanes infligen pérdidas sumamente importantes a los aliados.

Puede decirse que no existen líneas de fuego. La confusión es tal que no puede actuar la aviación ni la artillería.—EFE.

Información alemana

En los sectores de Trun y Lisieux se lucha cuerpo a cuerpo

Al norte de Argentan ha sido roto el cinturón aliado, avanzándose en dirección noroeste

DNB anuncia un contrataque en el sector de Dives

Se libran combates muy costosos para ambos beligerantes

DEL PARTE ALEMAN

"En Normandía, después de una lucha encarnizada, nuestras divisiones han roto el cinturón del enemigo al norte de Argentan y han avanzado en dirección noroeste, estableciendo contacto con un grupo blindado que venía a su encuentro.

Son rechazados varios ataques del enemigo contra nuestros frentes defensivos en el Dives y el Viex.

En algunos sectores continúan nuestros contrataques.

Entre el Eure y el Sena el enemigo ha presionado hacia el norte. Algunos grupos avanzados fueron contenidos cerca de Pacy Varnon.

Al este y noroeste de Cahrtres la presión enemiga contra el Sena medio continúa sin que hayan logrado realizar otros progresos.—EFE.

DENTRO DE LA CIUDAD DE PARÍS HAY ENTABLADOS TIROTEOS

Berlín, 21.—Un corresponsal

Churchill

pasó la noche en el cuartel avanzado de Alexander

Cuartel aliado de Italia, 21.—Churchill permaneció la noche pasada en el Cuartel avanzado de Alexander, donde discutió los planes presentes y futuros del quinto Ejército con el general Mark Clark.

El primer ministro asistió a una parada de la 34 división de los Estados Unidos.—EFE.

de guerra de la D. N. B. en el Oeste dice lo siguiente: "Fuerzas de reconocimiento aliadas se encuentran en el extrarradio de París, donde ayudan a los elementos que "aterrorizan" a la población.

En diferentes puntos de la ciudad se están cambiando disparos entre los "terroristas" y los habitantes que desean imponer el orden.—EFE.

CONTRAATAQUE ALEMAN EN EL SECTOR DE DIVES

Berlín, 21.—Los alemanes contraatacan en el sector de Dives, en Francia del Norte, anuncia la D.N.B.

Desde la madrugada de hoy se libran combates muy costosos para ambos beligerantes en este sector.—EFE.



Aprenda contabilidad por correspondencia

y en pocas semanas, a poco coste, se capacitará para conseguir un magnífico empleo. Decídase enseguida.

PIDA AHORA MISMO NUESTRO FOLLETO ACADEMIA CCC

APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permiten estudiar sin salir de su casa: contabilidad, cálculo mercantil, correspondencia comercial, costura, albañilería, decoración, carpintería, abanistería, metalurgia, electricidad y arte textil y artes gráficas.

Doctor Enrique Ostalé

Girujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

Reanuda su consulta de Cirugía general de 4 a 5,

Teléfono, 515

Falange Española, 11

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. Cirugía urinaria

Consulta de 6 a 8

Jáudenes, 1 - Primero, izquierda. Teléfono, 7-2-5 - GEUTA

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, 107 posición, del dispensario Oficial Intivenero

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo

CONSULTA DE 3 A 5 / DE 7 A 9

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 36 CENTIMOS. — SUBSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 7 pesetas. Trimestre 18 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MANA SEVILLA Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y TALLERES — GENERAL WILLIAM AGUIAR, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-0-0 — Apartado de Correos, número 1-2-8

El Día del Periodista caído

Los profesionales de Madrid se reunieron en el cementerio de la Almudena

Madrid, 21.—En toda España se ha verificado el "Día del periodista caído", que coincide con el aniversario del asesinato del que fué ilustre presidente de la Asociación de la Prensa, Alfonso Rodríguez Santamaría.

A las diez de la mañana en el cementerio de Nuestra Señora de la Almudena, ante al tumba de Santamaría, se reunieron numerosos periodistas, presididos por el vice-presidente de la Asociación de la Prensa, camarada Victor de la Serna.

Asistieron también el delegado nacional de Ex-cautivos, el alcalde accidental, marqués de la Valdavia, los directores de los periódicos y Agencias de Madrid y los familiares de los caídos, todos los cuales, después de rezar una oración por los camaradas caídos, se trasladaron a la iglesia de San José, donde a las doce se celebró un solemne funeral por el eterno descanso de todos los periodistas inmolados por la hora.

Presidieron el marqués de la Valdavia, el secretario nacional de Prensa, camarada Valencia, el vicepresidente de la Asociación de la Prensa, camarada Victor de la Serna, el secretario de la misma Casares y los directores de los periódicos.

A acto religioso asistieron numerosos periodistas y familiares de los caídos.—CIFRA.

Ha muerto un as de la aviación rumana

Bucarets, 21.—El capitán Serbanescu, as de la aviación rumana, ha muerto en combate aéreo sobre territorio rumano.

Tenía 32 años, llevaba derribados 50 aviones y poseía las más altas condecoraciones rumanas y alemanas.—EFE.

Formaciones aéreas aliadas han atacado el sureste de Alemania y Hungría

Continúa durante el día y la noche el fuego de los "V-1" contra Londres

DEL PARTE ALEMAN

"Formaciones de bombarderos enemigos atacaron varias veces el sureste de Alemania y Hungría.

En la noche pasada aviones enemigos arrojaron bombas en el sector bajo del Danubio.

Quince bombarderos terroristas han sido derribados por la D.C.A. en el curso de este ataque. —EFE.

DEL PARTE ALEMAN

"Continúa durante el día y la noche el fuego de las represalias contra Londres". —EFE.

ATAQUES AEROS CONTRA LAS INDUSTRIAS BELICAS JAPONESAS

Washington, 21.—Comunicado oficial:

"Dos formaciones de superfor-

maciones volantes han atacado el domingo, las industrias bélicas de la región de Yawata y Kiusu, de día y de noche.

Es el primer ataque diurno que sufre el Japon desde el vuelo efectuado por el general Doolittle con resultados buenos.

La resistencia enemiga no fué muy grande.

Cuatro bombarderos no han regresado. 12 aviones enemigos fueron derribados, otros 12 probables y diez averiados.—EFE.

SIGUEN LAS BOMBAS VOLANTES SOBRE INGLATERRA

Londres, 21.—Después de media noche cayeron sobre Londres y sur de Inglaterra algunas bombas volantes que causaron daños y víctimas.—EFE.

Ha comenzado sus sesiones la Conferencia de Seguridad Internacional

Cordell Hull pronunció un discurso

Washington, 21.—El secretario de Estado norteamericano Hull, ha preconizado el uso de la fuerza si fuera necesario para preservar la paz después de la guerra, en la apertura formal de la conferencia de seguridad internacional que se celebra en Dubarton Oaks.

Hull hablaba entre el representante en los Estados Unidos de la Gran Bretaña, del Norte de Irlanda y de la Unión Soviética y agregó "se está generalmente de acuerdo en que cualquiera organización de paz fracasaría seguramente si no estuviera respaldada por la fuerza que solo habría de ser usada en último término."

Las naciones de todo el mundo mantendrían las fuerzas suficientes para una acción conjunta cuando se hiciera preciso prevenir la ruptura de la paz. Sir Alexander Cadogan, jefe de la Delegación inglesa, se felicitó por el acuerdo conseguido ya en gran parte revelado por la circulación de los tres gobiernos participantes y agregó "que la paz puede llegar antes de los que algunos esperan." — EFE.

UN DISCURSO DEL SECRETARIO DE ESTADO NORTEAMERICANO

Washington, 21.—El secretario de Estado norteamericano en un discurso pronunciado en Dumbarton Oak ante los representantes británicos, soviéticos y de los Estados Unidos, dijo entre otras cosas:

"Nuestra misión aquí es la de contribuir a echar los cimientos sobre los cuales pueda ser edificada después de la victoria la paz, la libertad y la prosperidad crecientes para las generaciones venideras.

Las fuerzas del salvajismo y de la barbarie han conseguido casi esclavizar a la humanidad por que las naciones amantes de la paz se hallaban desunidas.

Estas fuerzas perversas se hallan ahora frente a la derrota total porque al fin las pretendidas víctimas han alcanzado la unidad y el poder armado con los cuales están obteniendo la victoria.

La lección anterior de la des-

unión y la debilidad debe quedar indeleblemente grabada en las mentes y los corazones de esta generación y de las venideras, como deben quedar grabadas la unidad y la fuerza resultante alcanzada por las naciones unidas en esta guerra.

La paz como la libertad — dijo — requiere una constante devoción y una incesante vigilancia y requiere una buena voluntad para que sean dados los pasos definitivos hacia su preservación.

Los gobiernos aquí representados — continuó — están de pleno acuerdo en su convicción de que el futuro mantenimiento de la paz y de la seguridad, supremo objetivo de la corporación internacional, debe ser una tarea y una responsabilidad conjunta con todas las naciones amantes de la paz, grandes y pequeñas que proclamaron solemnemente su convicción en la declaración de sus ministros de Asuntos Exteriores en 30 de octubre de 1943 en Moscú.

Nunca será repetido bastante que el principio de igualdad soberana entre todos los Estados amantes de la paz, sin tener en cuenta el tamaño ni su fuerza, como participantes en el sistema

del orden bajo la ley, debe constituir el fundamento de cualquier organización internacional futura, para el mantenimiento de la paz y de la seguridad.

En Moscú cada Gobierno asumió también su parte en la responsabilidad, en la tarea directiva, en la creación de la organización internacional, en la tarea de este propósito a través de una acción conjunta de todas las naciones amantes de la paz.

El éxito o el fracaso de tal organización dependerá del grado en que las naciones participantes quieran autolimitarse y asumir la responsabilidad proporcionada a su capacidad.

Se está de acuerdo en que cualquier organización de paz y seguridad fracasaría en el caso de que no fuera respaldada por la fuerza para ser usada en último término para el mantenimiento de la paz.

Es un deber sagrado de todas las naciones amantes de la paz asegurar la maquinaria internacional que sirva para lograr una paz que profundamente desean los pueblos.

El presidente confía y yo lo espero — dijo — en que este pensamiento presidirá las deliberaciones iniciadas ahora. — EFE.

Mensaje de Montgomery

(Viene de la primera) taciones hechas a los oficiales y soldados el 11 de agosto en las cuales les decía había de liquidar la potente fuerza alemana, hoy al cabo de 10 días, agregó, dice que su petición ha sido llevada a cabo.

La lucha en el frente sur de Francia

(Viene de la primera) can el noroeste de Añ en Provençe.

Las tropas francesas se encuentran en las cercanías inmediatas de Cuges les Pins, a 25 kilómetros en línea recta de Marsella.

Excepto en los alrededores del puerto la resistencia alemana se desorganiza progresivamente.

Las fuerzas alemanas del sector de Marsella y Tolón están amenazadas de un desastre, a consecuencia de la estrategia envolvente de los aliados. — EFE.

POCOS CAMBIOS EN EL FRENTE SUR DE FRANCIA

Berlín, 21.— En el aspecto general la situación en el frente sur de Francia : o ha cambiado sensiblemente, dice la O. I. I.

Siguen los movimientos alemanes en el sector de la fortaleza de Tolón. — EFE.

FRACASARON LOS ATAQUES NORTEAMERICANOS CONTRA EL GLASIS DE TOLON

Se amplía la cabeza de puente en dirección a Dourance

Berlín, 21.— Entre Cannes y Tolón, los anglo norteamericanos han proseguido su presión desde la cabeza de puente hacia el norte contra Levenson y en dirección al oeste, a lo largo del río Are hacia Aix.

Los ataques alrededor de Hye res fracasaron contra los glasis de Tolón.

A pesar de los contraataques alemanes y de la obstinada resistencia de los diversos puntos de la cabeza de puente aliados se ha ampliado en los últimos días en dirección al Douvance. — EFE.

Los Ejércitos alemanes del noroeste de Francia han sufrido una derrota decisiva con destrucción de efectivos y material del enemigo en la llamada bolsa de Normandía, la cual ha sido terrorífica y continua.

Las unidades enemigas que han logrado escapar — agrega — no estarán en condiciones de luchar de nuevo, hasta dentro de varios meses y aún hay sorpresas reservadas a los restos alemanes en retirada.

La victoria ha sido completa, decisiva. Después de hacer la apología de la victoria obtenida, agrega que puede haber en nombre de todos los soldados del imperio y expresar su admiración por sus ejércitos guerreros y talla de los ejércitos norteamericanos en la fase inicial de la batalla del 25 de julio y en las jornadas siguientes.

Con enorme entusiasmo, dijo, hemos seguido paso a paso los resultados que obtenía el movimiento de giro alrededor hasta llegar a las puertas de París.

No podemos desear mejores compañeros de armas.

Después de enumerar las fuerzas que han realizado este hecho brillante dice que importa poco quien es el que ha realizado esto o aquello, lo importante es que todo el equipo aliado realizó su labor con fidelidad y bien. El lema aliado, agregó, pudiera ser "uno para todos, y todos para uno" y ese es. A todos vosotros quiero daros las gracias por vuestra forma de responder a mi llamamiento.

La victoria desde el noroeste de Francia al sur del Sena señala el principio del fin de la dominación alemana en Francia.

Queda mucho por hacer, pero se hará más fácilmente. ¿Qué será lo que siga? Llevadas al desastre las fuerzas alemanas del noroeste de Francia tenemos que completar la destrucción de las que aún son susceptibles de ellas.

Cuando sepan lo ocurrido a sus Ejércitos en el noroeste de Francia es improbable que esas fuerzas nos vengan a nosotros y así iremos a ellas. El Todopode-

Un buen servicio de la policía

(Viene de la primera) nes, se pensó necesariamente en un nuevo golpe económico que había de producirse en "Frasco Cerveza Moritz", en la calle de San Antonio y Casanova, pistola en mano apoderándose de 30.000 pesetas que había en la caja.

Pocas horas después se detuvo a los jefes y a los guerrilleros recuperándose el dinero y ocho armas cortas, cuatro de las cuales habían servido para el "golpe económico"; tres de las otras estaban en el domicilio del "jefe técnico de armamento". Este último hizo resistencia y hubo necesidad de emplear la fuerza para reducirle y se encuentra en el Hospital Clínico con una herida en el vientre de la que se encuentra mejorado.

Los detenidos, acosados a preguntas y convencidos de que eran conocidos anteriormente todos sus pasos, actividades y proyectos, confesaron de plano.

Son, según las categorías de mando: José García Puente, instructor político; Manuel López Herrera (a) "El Verruga", jefe militar de guerrillas"; José María Cava Serrano, ayudante del anterior; José Ramón Alvarez, jefe de Información policiaca; Francisco García Nieto, jefe de Ejecución de los guerrilleros de la ciudad; Vicente Badia Marín, jefe técnico de armamento que resultó herido; José Parainau Badia, jefe de Acción y César Somarrriba Edesa, Leopoldo Ruiz Farroc, y Luis Vitini López, guerrilleros simplemente.

Con este importante servicio la Policía barcelonesa está siendo felicitada. Ha caído en su poder y por tanto en espera de la acción de la justicia militar, el que ellos llamaban "aparato" terrorista, introducido en nuestra Patria en donde se habrán convencido de que no hay ambiente apropiado para su fácil manejo. — N. N. P.

Barcos alemanes hundidos en el Golfo de Vizcaya

Los submarinos alemanes pesados salieron del puerto de Burdeos

Londres, 21.— Informes de fuente fidedigna dicen que la flota alemana que se hallaba al sur oeste de Francia, tanto la de guerra como la mercante ha sido hundida en el Golfo de Vizcaya y en la desembocadura del Garona, cerca de Burdeos, informa el corresponsal de la Prensa combinada americana.

La flota se componía de cierto número de lanchas rápidas y torpederas, buques nodrizas, submarinos, pesqueros armados y barcos de cabotaje.

Parece ser que los submarinos alemanes pesados han zarpado del puerto de Burdeos hace varios días. — EFE.

NO SE CONFIRMA EN LONDRES EL HUNDIMIENTO DE LOS BARCOS ALEMANES

Londres, 21.— No se tiene confirmación en Londres de ciertas informaciones según las cuales en el Golfo de Gascuña y en la Gironda han sido hundidos por sus tripulantes varios barcos alemanes, lanchas torpederas, submarinos, buques auxiliares, etc. — EFE.

rosos, terminó, nos ha dado la victoria.

Las noticias son excelentes en todos los frentes de todo el mundo. El final de la guerra está a la vista. Terminaremos la tarea en el tiempo mínimo, concluyó. — EFE.